

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan kajian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya mengenai pengaruh dukungan manajemen puncak terhadap implementasi sistem informasi akuntansi, dapat disimpulkan terdapat pengaruh antara dukungan manajemen puncak terhadap implementasi sistem informasi akuntansi pada beberapa hotel (Verona Palace Hotel, Sweet Karina Hotel, The Victoria, Cassadua Hotel, Puri Larasati, The Bougenvile Hotel, The Silk At Dago, Andelir Hotel, The Majesty Hotel, Hotel Zodiak, Aston Pasteur dan Arwiga Hotel) di kota Bandung. Tingkat pengaruh dukungan manajemen puncak terhadap implementasi sistem informasi akuntansi belum penuh sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan yang dihadapi oleh peneliti dalam melakukan penelitian ini adalah penelitian ini kurang mengeksplorasi faktor-faktor maupun indikator lainnya yang mungkin dapat mempengaruhi implementasi sistem informasi akuntansi.

5.3 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah didapatkan, peneliti mencoba memberikan beberapa saran yang mungkin dapat bermanfaat bagi perusahaan yang diteliti dan untuk penelitian selanjutnya.

1. Dukungan manajemen puncak terbukti signifikan mempengaruhi implementasi sistem informasi akuntansi pada Verona Palace Hotel,

Sweet Karina Hotel, The Victoria Luxurious Guesthouse, Cassadua Hotel, Puri Larasati, The Bougenvile Hotel, The Silk At Dago, Andelir Hotel, The Majesty Hotel, Hotel Zodiak, Aston Pasteur dan Arwiga Hotel. Perusahaan yang terkait khususnya manajemen disarankan agar lebih mendukung minat karyawan misalnya dengan cara memberikan imbalan/ upah tambahan bagi karyawan yang lembur atau melakukan pekerjaannya dengan sangat baik agar karyawan semakin giat dan memberikan dampak positif bagi perkembangan perusahaan.

2. Nilai pengaruh variabel dukungan manajemen puncak terhadap implementasi sistem informasi akuntansi masih belum penuh, sehingga peneliti selanjutnya disarankan untuk meneliti faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi implementasi sistem informasi akuntansi di perusahaan.

